

HYPNOTISCHER TECHNO MIT TIEFE

HERR BERGER

INNSBRUCK (AT)

KURZ

Herr Berger ist ein DJ und Musikliebhaber aus Berlin-Charlottenburg, geprägt von Depeche Mode, Synth-Pop, Disco und Funk. Angefangen hat es im legendären Tresor Club, wo er sich früh in den Sound der Nacht verliebte. Seit 1992 sammelt er Vinyl, seit 1995 steht er hinter den Decks.

SHORT

Herr Berger is a DJ and music lover from Berlin-Charlottenburg, shaped by Depeche Mode, synth-pop, disco and funk. It started at the legendary Tresor, where he fell for the sound of the night early. He has collected vinyl since 1992 and played the decks since 1995. His style has grown over the years.

BIOGRAFIE

Herr Berger ist ein DJ und Musikliebhaber aus Berlin-Charlottenburg, geprägt von Depeche Mode, Synth-Pop, Disco und Funk. Angefangen hat es im legendären Tresor Club, wo er sich früh in den Sound der Nacht verliebte. Seit 1992 sammelt er Vinyl, seit 1995 steht er hinter den Decks. Sein Stil hat sich über die Jahre weiterentwickelt, heute steht er für hypnotischen, melodischen Techno, der tiefe Atmosphäre mit treibender Energie verbindet.

Von den Untergrund-Raves Ostdeutschlands bis zu legendären Nächten auf Ibiza, wo er als Mitbegründer der Eventreihe El Mu aktiv war, zog es ihn weiter nach Davos. Hier ist er nicht nur als DJ, sondern auch als Veranstalter aktiv und prägt die Szene mit Events wie dem Davos Nightlife Lovemobile auf der Street Parade.

Ob Club, Festival oder Open Air, Herr Berger versteht es, mit seinen Sets die Essenz der elektronischen Musik einzufangen. Seine Musik erzählt Geschichten, seine Sounds ziehen in den Bann, tief und hypnotisch.

BIOGRAPHY

Herr Berger is a DJ and music lover from Berlin-Charlottenburg, shaped by Depeche Mode, synth-pop, disco and funk. It started at the legendary Tresor, where he fell for the sound of the night early. He has collected vinyl since 1992 and played the decks since 1995. His style has grown over the years. Today he stands for hypnotic, melodic techno that ties deep atmosphere to driving energy.

From the underground raves of East Germany to long nights on Ibiza, where he co-founded the El Mu event series, his path led on to Davos. There he works not only as a DJ but as a promoter, shaping the scene with events like the Davos Nightlife Lovemobile at the Street Parade.

Club, festival or open air, Herr Berger catches the essence of electronic music in his sets. His music tells stories, his sound pulls you in, deep and hypnotic.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben. **BUDENMUSIK** is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking booking@budenmusik.ch
Presse / Press management@budenmusik.ch
Web budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)
[SoundCloud](#)